
                                                                                                                             
 

  Sesto Calende 31.01.2022 
 
 
 
 

 

Al Sindaco di Sesto Calende Giovanni Buzzi 
Al Presidente del Consiglio Comunale Alessandro Ceron  

p.c. Ai Capigruppo consiliari 
 

 
 
 
 
 
OGGETTO: INTERPELLANZA SU MANUTENZIONE ARREDI E DECORO CITTADINO 
 
 
 

In relazione all’oggetto i sottoscritti Consiglieri Comunali, con la seguente interpellanza segnalano 
alla Giunta alcune situazioni meritevoli di interventi migliorativi e/o di ripristino e chiedono: 

- quale valutazione viene fatta dalla Giunta sullo stato delle opere segnalate  
- quali risorse ordinarie e straordinarie verranno stanziate nel bilancio 2022  
- quali progetti e/o programmi sono stati già predisposti in vista dei necessari affidamenti. 
 

Le segnalazioni che presentiamo sono da ritenersi DEL TUTTO PARZIALI, seppure doverose. Esse 
sono il frutto di una campagna di ascolto della cittadinanza, svolta attraverso la lettura di segnalazioni sui 
social e con il dialogo con i cittadini realizzate con i banchetti in piazza allestiti in presenza dal gruppo Insieme 
per Sesto nelle scorse settimane. 

In premessa diamo atto della positiva iniziativa costituita dalla determina n. 1361 del 28 dicembre 
2021 per interventi di sostituzione varie staccionate in plastica riciclata. 
 

ZONA CENTRO e MULINI e ORIANO ONEDA 
Si segnalano come critiche  

- le situazioni della passeggiata di Viale Italia per lo stato della aiuole intorno all’alberatura, per 
la necessità di pulizia delle lampade di illuminazione; 

- lo stato dell’illuminazione dell’alzaia Leandro Mattea; 
- lo stato delle staccionate di protezione in alcuni tratti dell’Alzazia 

(già individuate nell’intervento citato in premessa); 

- lo stato di alcune panchine della passeggiata; 
- lo stato della tomba golasecchiana nel giardinetto Manzoni/Marconi/Bellaria e pannello 

illustrativo 
- la situazione del fondo stradale e la pulizia del parcheggio nord FS 
- le problematiche di allagamento del parcheggio di recente apertura in via Risorgimento 
- la mancanza di illuminazione dell’ingresso/uscita dalla pista ciclabile verso il parcheggio 

Metropolis 
- la pericolosità dell’attraversamento pedonale di via Barbieri alla rotatoria della SS33  

(causa scarsa visibilità dalla SS33 provenienza Castelletto, data la recinzione del cantiere Marna  

- lo stato progressivamente irregolare del fondo su parte della medesima rotatoria 
- la manutenzione del verde dell’area pubblica ex pl Nocciolina 
- la mancanza di protezione dei manufatti in ferro all’interno della pista ciclabile per Sant’Anna 

situazione di potenziale rischio, rimediabile completando l’opera come nel maciapiede dalle Scuole 
Superiori a San Vincenzo 

 

ZONA ABBAZIA SAN VINCENZO SAN GIORGIO 
Si segnalano come critiche  

- lo stato del marciapiede via san Donato 
- parapetti a san Vincenzo e al marciapiede verso le Superiori  
   (solo i primi inseriti nel citato progetto); 



- lo stato di diversi cippi dei caduti e di piante da sostituire in viale Rimembranze 
- lo stato del verde e la pulizia dell’area Sass da Preia Buia e del suo accesso 
- la manutenzione del verde in via Rubens (già segnalata con lettera al Comune) 
 

ZONA LISANZA SANT’ANNA LOCA 
Si segnalano come critiche: 

- l’area di accesso al lido in fondo a via Lago; 
- la mancata schermatura dei cassonetti rifiuti, spesso insufficienti durante l’alta stagione  
- la mancata alberatura di arredo al monumento caduti, eliminata da oltre 8 anni 
- la situazione del fondo del parcheggio al Parco Europa 
- lo stato di alcuni arredi del Parco Europa 
- lo stato della staccionata dei percorsi verso la Piscina  

non previsti dalla citata determina di rifacimento staccionate 
 

tutto ciò premesso si presenta  
INTERPELLANZA 

per conoscere: 
 

circa l’analisi e la conoscenza dei problemi: 
 

- quale sia la valutazione della Giunta sulla applicazione presente nel ufficiale del Comune alla 
pagina Segnalazioni guasti e disservizi online:  

o a) se tale applicazione viene usata in modo diffuso dai cittadini anche riguardo le 
infrastrutture o solo riguardo i servizi;   

o b) se la Giunta lo ritiene un canale efficace per rilevare criticità e programmare le 
manutenzioni; 

 

circa i programmi di intervento a livello operativo: 
 

- in linea generale se esiste un programmazione annuale/semestrale degli interventi di 
manutenzione e ripristino di fondi stradali, marciapiedi, segnaletica, arredi e protezioni e se è 
visibile con accesso agli atti o informazione ai consiglieri; 

- in particolare quali altri progetti e/o programmi sono stati già predisposti in vista dei necessari 
affidamenti nell’anno 2022 oltre a quello citato in premessa per le staccionate; 

 

circa le risorse finanziarie 
 

- quali risorse ordinarie e straordinarie verranno stanziate nel bilancio 2022 per la voce 
manutenzioni, per le situazioni segnalate e per quelle già all’attenzione della Giunta, e se sono 
previste variazioni rispetto agli stanziamenti del 2021, 
 

Infine ricordando di avere avuto diverse segnalazioni relative ai lampade di illuminazione pubblica spenti 
in diversi punti del territorio, nel dare atto che tali interventi non sono di diretta competenza del Comune, 
chiediamo di conoscere: 

- la tempistica della gara di Financing Project e dell’affidamento della riqualificazione e nuova 
gestione della rete; 

- se il servizio continua ad essere in capo a Enel Sole e se il Comune si ritiene soddisfatto della 
attuale gestione e tempestività degli interventi. 
 

 
 
con cordiali saluti,   
 
Floriana Tollini,     Roberto Caielli,     Giancarlo Rossi 

 


